

## La Balance

Comme le Taureau, l'autre signe gouverné par Vénus, la Balance est fréquemment mal comprise ; Sous estimée serait probablement un terme plus approprié en relation avec ce signe qui est l'une quatre influences cardinales.

Dans « Astrologie Esotérique », DK fait remarquer de façon répétée que la roue involutive s'inverse dans le signe de la Balance pour devenir la roue sur laquelle la conscience retourne vers sa source.

C'est cette conscience d'autrui - que confère le signe de la Balance – qui affaiblit l'identification et permet au mental d'être plus réceptif à des façons de voir qui ne soient pas simplement le produit de ce que l'évolution a placé en lui sous la forme d'idées conditionnées ; Tout ceci non point pour ignorer les perspectives formées par le passé mais pour les équilibrer avec ce qui est nouveau. Une telle opportunité est symbolisée par Uranus, la planète de la libération, laquelle gouverne la Balance ésotériquement.

La Balance est associée avec le sentier du milieu qui passe entre les opposés : passé et futur, féminin et masculin, matériel et spirituel, inertie et mouvement, inspiration et expiration, particulier et général. Dans l'espace situé entre ces deux états opposés réside l'opportunité de maîtriser consciemment le processus. La voie du milieu est connue comme étant la voie de la liberté. Les personnes du signe de la Balance comprennent qu'un espace contient tout un potentiel, que cet espace soit créé dans le mental ou dans l'environnement physique. L'habileté avec laquelle la personne de la Balance crée un environnement harmonieux tient en grande partie à sa compréhension de la relation entre les objets et l'espace qui se crée entre eux.

Le signe de la Balance est associé avec le pouvoir mental et le mental discriminateur. Le régent hiérarchique de la Balance est Saturne, qui symbolise également le corps mental. Le sentier de la Balance se crée à partir d'évaluations significatives et de décisions conscientes. La personne de la Balance qui ne peut pas prendre de décisions ne trouvera pas sa voie. L'indécision ne la conduira nulle part.

Si ceux qui sont nés sous ce signe sont sous estimés et mal considérés, c'est sûrement parce que leur résistance à l'identification avec le point de vue subjectif les rend mal à l'aise dans des situations où précisément une perspective subjective est défendue. La passion, une qualité Martienne, est étrangère aux gens du signe de la Balance, lesquels préféreront éviter toute implication dans un conflit, plutôt que de contribuer à les résoudre. KH fait remarquer que cet aspect de la Balance peut être considéré comme une abdication de la responsabilité consistant à travailler activement pour l'harmonie et apporter sa contribution dans l'établissement de relations équilibrées.

La hiérarchie créatrice - les Moindres Constructeurs que gouverne la Balance – maintient l'équilibre entre le manifesté et le non manifesté. Cette hiérarchie représente le centre basique du Logos Solaire, Lequel délègue aux planètes la tâche consistant à pénétrer les mondes matériels, la relation du Logos solaire aux dites planètes étant caractérisée par l'équilibre, comme l'atteste le mouvement régulier de leur orbite.

La fondation DK /Octobre 2005